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Dimanche 29 décembre 2024 
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Trait d’Union 

DENIER  de l’ÉGLISE 

Vous pouvez utiliser ce QR Code  : 
 

Dernière ligne droite pour 2024 
Merci de ne pas l’oublier  
en ces derniers jours de l’année ! 

https://www.sfx-paris.fr/faire-un-don/   

MESSES DU DIMANCHE 
Samedi : 18h30  
Dimanche : 9h, 10h15, 11h30, 19h 
 
MESSES EN SEMAINE  
Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 8h, 18h45  
samedi : 9h 
 
Mercredi 1er janvier 2025 :  
Sainte Marie, mère de Dieu 
Messe à 11h 
 
CONFESSIONS  
Mardi, jeudi et vendredi 18h - 18h30 
 
PAS DŻADORATION EUCHARISTIQUE 
Reprise, le lundi 6 janvier à 17h  

Dimanche 5 janvier 2025 : Épiphanie du Seigneur 

Lundi 6 janvier 
20h, ciné-réflexion : Bagdad café, réalisé par Percy Adlon, 1987. 
Avec le Mgr Pascal Ide. Maison SFX, 7 place du Président-Mithouard. 

Samedi 11 janvier 
À partir de 14h30, Galette des rois paroissiale, dans l’église. 

Dimanche 12 janvier : Baptême du Seigneur 
10h15, messe des baptisés de l’année 

Parcours « Sacrés sacrements : Force et joie au quotidien ! » 
Lundi 13 janvier : les sacrements de l’initiation (baptême, confirmation, eucharistie) 

Lundi 27 janvier : les sacrements de la vocation (mariage, ordination) 
Lundi 10 février : les sacrements de la guérison (pénitence, onction des malades) 

de 20h à 22h, dans l’église  

BON CONSEIL 
Les 29 décembre et 1er janvier 2025 :  
Pas de messe 
Le 5 janvier 2025 : 
Messe à 11h 
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              Le regard et le cœur des chrétiens du monde entier sont tournés vers        
Bethléem ; là où règnent aujourd’hui la douleur et le silence, a retenti l’annonce 
attendue depuis des siècles : « Vous est né un Sauveur qui est le Christ,               
le Seigneur ». Ce sont les paroles de l’ange dans le ciel de Bethléem et elles nous 
sont également adressées. Elles nous remplissent de confiance et 
d’espérance de savoir que le Seigneur est né pour nous ; que la Parole éternelle 
du Père, le Dieu infini, a fixé sa demeure parmi nous. Il s’est fait chair, il est venu 
« habiter parmi nous » : voilà la nouvelle qui change le cours de l’histoire ! 

Accueillons-le, ouvrons-Lui notre cœur, lui le Sauveur !  
Ouvrons-Lui notre cœur, lui le Sauveur, qui est le Prince de la paix !  

 

                                                                                                                                                                                                            Pape François 

     L’annonce de Bethléem est celle d’une « grande joie ». Quelle joie ? 
Pas le bonheur passager du monde, pas la joie du plaisir, mais une joie “grande” 
parce qu’elle nous rend “grands”. Aujourd’hui, en effet, nous les êtres humains, 
avec nos limites, nous embrassons la certitude d’une espérance inouïe,                 
celle d’être nés pour le Ciel. Oui, Jésus notre frère est venu faire de son Père 
notre Père : Enfant fragile, il nous révèle la tendresse de Dieu ; et bien plus 
encore : Lui, le Fils unique du Père, nous donne le « pouvoir de devenir enfants 
de Dieu » Voilà la joie qui console le cœur, qui renouvelle l’espérance et qui 
donne  la paix : c’est la joie de l’Esprit Saint, la joie d’être des enfants aimés.  
   

    Frères et sœurs, aujourd’hui à Bethléem, dans les ténèbres de la terre, 
s’est allumée cette flamme inextinguible, aujourd’hui sur les ténèbres du monde         
prévaut la lumière de Dieu, « qui éclaire tout homme ».  
Réjouissons-nous de cette grâce !  
Réjouis-toi, toi qui as perdu confiance et certitude, car tu n’es pas seul :            
le Christ est né pour toi !  
Réjouis-toi, toi qui as perdu l’espérance, parce que Dieu te tend la main :            
il ne te pointe pas du doigt, mais il t’offre sa petite main d’Enfant  
pour te libérer de tes peurs, te relever de tes peines  
et te montrer qu’à ses yeux tu as plus de valeur que tout. 
Réjouis-toi, toi qui ne trouves pas la paix dans ton cœur,  
car pour toi s’est accomplie l’antique  prophétie d’Isaïe :  
« Un enfant nous est né, un fils nous a été donné […] son nom est  proclamé : 
[…] Prince-de-la-Paix » (Is 9, 5).  
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